

Auf in den Frühling

Eingereicht von Ränbooch Allstars
Donnerstag, 26. April 2012 um 18:01 -

Am 1. Mai spielen wir um 13.00 Uhr auf dem Nürnberger Kornmarkt. Auch sonst sind wir, wie ihr in der linken Veranstaltungsspalte seht, ziemlich viel auswärts unterwegs. Dafür werden wir euch bei unserer Rückkehr nach Röthenbach im September einige neue Songs mitbringen.

Kaum zu glauben aber auf Facebook gibt es nun eine Allstar Fan Seite. Einfach mal nach Ränbooch Allstar Band suchen.

so long euer Helmut